

Véronique Lemarchand, directrice d'un Ehpad : "Des tests pour dépister le personnel"



Véronique Lemarchand est la directrice de l'Ehpad Symphonia à Vire. Elle évoque le quotidien des résidents en pleine épidémie.

Comment se passe la vie à l'Ehpad ?

"L'ambiance est sereine entre les membres de l'équipe. C'est vraiment positif. Nous tenons une réunion de crise chaque jour en début d'après-midi, au moment des

passages de relais. On a mis en place des outils, par exemple un classeur avec les procédures à respecter quelle que soit la situation rencontrée. Et puis il y a des gestes de solidarité qui font plaisir. Avant le confinement en chambre, on a eu le plaisir d'avoir des fleurs non vendues qui nous ont été données par le centre Leclerc. Ce qui a permis d'animer un atelier d'art floral. Le collège Maupas a donné du matériel comme du gel hydroalcoolique."

Qu'est-ce qui est le plus difficile actuellement ?

"Si on travaille en Ehpad comme moi, c'est parce qu'on aime les personnes âgées et le lien social. Donc c'est difficile de voir chacun confiné dans sa chambre et les animations annulées. On procède à des désinfections de matériels et de surfaces tout au long de la journée. Mais c'est indispensable pour éviter la propagation de cet ennemi invisible. Les résidents continuent à avoir des contacts avec leurs proches par écrans interposés."

Quels sont vos espoirs pour la suite ?

"Ce qu'on souhaite, c'est avoir tout le matériel nécessaire pour assurer les soins dans les meilleures conditions. L'Agence régionale de santé vient juste de nous attribuer 375 masques. Cela peut paraître beaucoup, mais pour 27 salariés et avec 75 résidents, ce n'est pas de trop. On voudrait aussi des tests de dépistage pour notre personnel. Cela rassurerait tout le monde."